

ひらしば

令和 4 年度 第 3 号
 発行 広報部
 編集 平芝自治区
 TEL 33-3475

環境美化活動

台風 14 号の影響で開催が危ぶまれていた区内一斉環境美化活動が、幸いにも天候に恵まれ、予定通り 9 月 18 日（日）8:00 より実施することができました。

当日は区民約 600 名余りが参加。熱中症や安全に気を付けながら、公園や道路沿い、自宅やゴミステーション周りの樹木剪定や雑草取りなどを行いました。これで、すっかりとした環境で秋、そして冬を迎えることができそうです。



秋の交通安全運動立哨

全国交通安全運動の実施に伴い、9 月 21 日（水）から 30 日（金）7:40~8:10 の間、平芝 3 丁目、平芝 3 丁目東ならびに栄町 3 丁目の各交差点において、区役員および区民による交通安全運動立哨を実施しました。

ドライバーには「スピード落とせ」や「歩行者優先」などの安全運転の啓発を、子供達には安全に交差点の横断ができるようなアシストを行いました。

横断時には子供たちから、「おはようございます」という元気な挨拶をもらい、我々もほっこりした気分になりました。



梅坪神社例大祭

コロナ禍により2年間開催されていなかった（神殿内の神事のみ実施）梅坪神社例大祭が3年ぶりに行われました。10月8日（土）には七度参りを、翌9日（日）には大祭を、マスク着用・アルコールでの消毒を実施しながら、厳かに取り行いました。

昨年・一昨年の七度参りは総代・年行司の16人のみで行いましたが、今年は平芝自治区や子供会の面々が参加して実施しました。また、9日の大祭では、3年ぶりに子供神輿の町内巡行を行い、子供たちが賑やかに練り歩きました。

ただ、子供ずもうの奉納のみ、やむなく中止せざるを得ませんでした。来年は全ての行事が無事に取り行えることを願ってやみません。



ちなみに巫女舞ですが、7月末から8月中旬に第7波のピークを迎えた際、巫女舞や太鼓などの継承が危ぶまれたため、神事の中に巫女舞を取り入れました。今回、平芝区および梅坪区の代表各1名による巫女舞の奉納が、神殿内で初めて行われました。

11月の行事予定

11月13日（日）9:00～12:00の間、「六自治区合同防災訓練」が挙母小学校で実施されます（雨天中止）。自衛隊、豊田市防災対策課、包括支援センターの講師による訓練が行われますが、コロナ禍のため訓練自体は一部の防災対策委員にて対応します。

10月23日（日）に区民向けの防災訓練が行われましたが、その訓練内容に加えて、AEDやロープ結索、車いす体験など、自治区防災訓練には含まれていない訓練が行われます。普段はなかなか体験できないイベントです。見学は自由ですので、家庭での防災対策の参考のために見学を希望される方は、当日挙母小学校へお越しくください。

ごみ出しルールについて

前報にて、ごみ出しに関する記事を掲載いたしました。日頃より区民の皆さんには、豊田市のごみ出しルールを守ってごみ出しを行っていただき、感謝申し上げます。

ただ、一部のごみステーションではルールを守っていないごみ出しが見られます。

区民の皆さんで、ルールを守っていないごみ出しを見かけられた方がおられましたら、区民会館までご一報いただくようお願いいたします。（月、火、土 9:00～12:00、13:00～15:00、TEL: 0565-33-3475）